



# 元気！塩沢っこ

二本松市立塩沢小学校  
令和6年12月20日  
第9号  
発行責任者 菅野 芳弘



☆教育目標 子どもたちの思いや願いを生かしながら、「自分やふるさとに誇りをもち、努力できる子ども」を育成する。

- 進んで学習する子〈知〉      ○明るく思いやりのある子〈徳〉
- 最後までやりぬく子〈意〉   ○健康でたくましい子〈体〉

【R6スローガン】 魅力発見・発信 パワーアップ

自分とふるさとのよさ・魅力を見つけ、伝えよう 自信をもって成長していこう



## 2学期大変お世話になりました

個別懇談では、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。学校での学習状況や生活の様子についてお知らせするとともに、家庭での学習・生活の様子についてお話をうかがうことができ、有意義な話し合いとなりました。お子さんの頑張りや活躍の様子について話し合うことができたことはとても有難いことだと感じております。

特に、2学期は、学習発表会や持久走記録会などの校内行事や、市の駅伝大会やビブリオバトル大会など対外的な行事を通して、多くの貴重な経験を積むことができました。子どもたちが元気に活動に参加し、たくさんの思い出をつくることができましたのも、保護者の皆様が児童の体調管理や持ち物の準備など、様々な面できめ細かいご配慮をいただいたお陰です。改めて感謝申し上げます。

2学期もあとわずかになりました。12月24日（火）から1月7日（火）まで15日間の冬休みとなりますが、自分に合った無理のない計画を立て、規則正しい生活をして、事故のない楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。冬休みに守るルール（特にネットやSNSなどメディアコントロール）を家族で話し合い、有意義な冬休みとなるよう、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いします。皆様どうぞ良い年をお迎えください。



## 収穫祭大成功!! おもち、おいしかったよ!

12月17日に、5年生が収穫祭として餅つきを行いました。保護者の方にもお手伝いいただき実施しました。田植え・稲刈り、畑を貸してくださった方々には、お餅を届けました。

みんなで役割分担をしながら給食に間に合うように作りました。全校生でお餅を食べて、「おいしい」と、みんな大満足でした。これまで、ご協力してくださった皆様方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

